
【エストレージャ　デ　ルチャリブレ】のＦＡＱ(2016/7/12更新) 【ページ：１】

Ｑ１：ルチャドールのキャラクターは４人なのに、２ｖｓ２のタッグマッチに対応していないんですか？
Ａ１：対応できていません。すみません！
　　　将来的に追加ルールで対応するかもしれません。
　　　このためルチャドールの駒を４体用意しました。

Ｑ２：Ａさんの「コンボ攻撃」に対して、Ｂさんが「コンボストップ」の【パターダ】を使いました。
　　　この場合、Ａさんは「インスタント」の【我慢】などを使用できますか？
Ａ２：「コンボストップ」を使用されても、Ａさんのターン中という扱いになります。
　　　「インスタント」は、相手のターンでしか使用できないので、
　　　この場合、Ａさんは「インスタント」を使用できません。

Ｑ３：１ダメージなのに、４ダメージ分を支払いして、【弱者応援】を使用できますか？
Ａ３：可能です。(高等テクニックです。)
　　　この場合、合計で１ダメージ分以上の支払いをすれば良いので、
　　　過剰に支払う事は問題ありません。

Ｑ４：「試合」が終わらない状況になってしまいました。
Ａ４：「試合」時間が３０～６０分経過して決着がつきそうにないなら、
　　　同意あらば「引き分けドロー」にしてしまって構いません。

Ｑ５：【ラソ】で１ダメ＆｢首｣ケガした時に、すでに｢首｣をケガしている場合、
　　　１ダメと４ダメを別々に支払うのですか？
Ａ５：１＋４＝５ダメを支払います。
　　　同一箇所のケガは、ダメージを「増加」させるものです。
　　　他にダメージが存在しない場合は、０＋４＝４ダメのように計算してください。

Ｑ６：【ジャべ２】の「ギブアップチャンス！」では、ケガが増えるのですか？
Ａ６：ケガは増えません。単なる成功／失敗の判定を行うだけです。

Ｑ７：｢インスタント｣の【ひざ】のカードについて、詳細説明お願いします。
Ａ７：【ひざ】は、｢空中技｣のカードに記載されているダメージ説明の文章を、
　　　｢相手｣→｢自分｣、｢自分｣→｢相手｣へと変換してしまうカードです。
　　　全ての「空中技」のカードに使用可能です。

　　　（例）
　　　Ａさん側にドラゴン師匠(自分の使用した｢空中技｣で自分へのダメージ１軽減)が居る時に、
　　　【ロープジャンプ】(空中技＋３ダメ)を使用して、
　　　【ラ・ケブラーダ】(相手：８ダメ＆ランダムケガ／自分２ダメ)を放ったとします。
　　　　↓
　　　通常ならば、
　　　相手：１１ダメ＆ランダムケガ／自分１ダメです。(ドラゴン師匠の効果２→１ダメ)

　　　しかし、Ｂさんがここで、【ひざ】を使用すると、
　　　【ロープジャンプ】(空中技＋３ダメ)→そのまま
　　　【ラ・ケブラーダ】(自分：８ダメ＆ランダムケガ／相手２ダメ)→相手と自分を入替
　　　　↓
　　　相手：５ダメ／自分７ダメ＆ランダムケガ(ドラゴン師匠の効果８→７ダメ)
　　　（Ｂさん側は、【ひざ】を使用したので、別途｢足」ケガのダメージを受けます。)

　　　なお、この場面で、｢空中技｣の攻撃を受けたＢさん側にドラゴン師匠が居たとしても、
　　　”自分の使用した「空中技」”の条件を満たせないため、
　　　効果は発動しません。

Ｑ８：【ロープアクション】２枚出し時のダメージの増加は１＋３＝４ですか？(2016/3/3追記)
Ａ８：いいえ。ダメージ増加が１→３になるという事です。（分かりにくくてゴメンなさい！）

Ｑ９：「手札用カードホルダー」使わなくても透けないですが…(2016/3/3追記)
Ａ９：黒カードは光源を背にする場合のみ透けます。お部屋の環境によっては、使わなくても大丈夫です。

「自らの体で光を遮れば問題な～し！」（多分）



【ページ：２】

Ｑ１０：「イベント」カードは強制発動ですか？(2016/7/12追記)
Ａ１０：いいえ。強制発動ではありません。（初回生産説明書では分かりにくくてゴメンなさい！）
　　　　　↓
　　　　「トレーニング期間」で「捨てなかった」場合、
　　　　｢選択」したという表現にしました。
　　　　例えば、

●昼(公開練習)でカードを選ぶ。
●夜（非公開練習）でカードを捨てなかった。

　　　　です。
　　　　｢選択｣する事で、「イベント」カードの効果が発動します。

　　　このため、【交流戦】【オーバーワーク】があったとしても、
　　　使いたくない場合は、「選択」せずに捨ててしまえば、効果は発動しません。

Ｑ１１：【大食漢】のカードについて、詳細説明お願いします。(2016/7/12追記)
Ａ１１：捨札(裏)よりランダム１枚カードを引いた１枚を、
　　　　「公開デッキに入れる」か「セットする（セット系カード、師匠）」出来れば成功でスタミナ＋４です♪
　　　　なお、ランダムで引いた１枚は、通常どおり処理します。
　　　　具体的には夜(非公開練習)と同様に処理してください。
　　　　（ちなみに成功できるんだけど、気に入らないカードの場合、わざと失敗しカードを捨ててもＯＫです♪）

↓
　　　　●失敗時について
　　　　　失敗時でも、「イベント」カードを選択し、効果発動する事は可能です！(通常どおりの処理が可能なので)
　　　　　【大食漢】および引いた１枚は、捨札(表)へ行きます。

　　　　　


